

KABAR TERBARU

"Sinergitas TNI-POLRI dalam Melayani Negeri: Komitmen Polsek Karangtengah untuk Keamanan dan Kesejahteraan Bersama"

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 11, 2023 - 23:59



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam semangat kebersamaan dan sinergitas antara TNI dan POLRI, Personel Polsek Karangtengah Polres Cianjur melaksanakan kegiatan, 12 November 2023, dengan tujuan meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari

Kurniawan, yang diwakili oleh Kapolsek Karangtengah, Kompol H. TOHA MARUP, SH., menyampaikan statemen dan memberikan apresiasinya atas kerja sama yang erat antara kedua institusi.

Dalam statemen yang disampaikan, Kapolsek Karangtengah, Kompol H. TOHA MARUP, SH., menekankan pentingnya sinergitas TNI-POLRI dalam menjalankan tugas kemanan dan pelayanan kepada masyarakat. "Kami, Personel Polsek Karangtengah, selalu berkomitmen untuk bekerja sama dengan TNI demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Sinergitas ini menjadi fondasi utama dalam menjaga keutuhan dan kedamaian negeri," ujar Kompol TOHA MARUP.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Polsek Karangtengah tidak hanya sebatas patroli rutin, namun juga mencakup kegiatan sosial dan pembinaan masyarakat. Dengan membangun hubungan yang baik antara TNI dan POLRI, diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam menciptakan rasa aman dan mendukung pembangunan di tingkat lokal.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi tinggi terhadap kolaborasi yang solid antara TNI dan POLRI di wilayah hukum Polsek Karangtengah. "Sinergitas yang kuat antara TNI dan POLRI adalah kunci keberhasilan dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Saya memberikan apresiasi kepada Personel Polsek Karangtengah yang telah menunjukkan dedikasi dan semangat dalam melaksanakan tugasnya," kata Kapolres.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```